

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi. Tidak lupa sholawat dan salam semoga tercurah limpahkan kepada baginda kita Nabi Muhammad SAW, kepada keluarganya, para sahabat hingga kita yang selaku umatnya hingga akhir zaman. Atas segala nikmatnya, penulis bersyukur dapat menyelesaikan Skripsi ini dengan judul **“PENGARUH *AUDIT TENURE*, UKURAN KANTOR AKUNTAN PUBLIK DAN PROFITABILITAS PERUSAHAAN TERHADAP *AUDIT DELAY* (Studi Empiris Pada Perusahaan Sub Sektor Makanan Dan Minuman Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Tahun 2019-2023”**, disusun guna memenuhi syarat menyelesaikan jenjang strata 1 (S1) di Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Komputer Indonesia.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masi terdapat banyak kekurangan karena keterbatasan pengetahuan penulis. Dengan kerendahan hati, penulis memohon maaf apabila ada kesalahan dalam kata atau penulisan. Oleh karena itu, saya harap adanya kritik dan saran guna memperbaiki penulisan berikutnya.

Pada kesempatan ini, penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Ibu Dr. Surtikanti, S.E., M.Si.,Ak,CA selaku dosen pembimbing dan Ketua Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Komputer Indoesia yang dengan sabar untuk meluangkan waktunya dalam meberikan arahan dan bimbingan kepada penulis selama penyusunan skripsi ini.

Dalam penyelesaian laporan ini penulis mendapat banyak sekali bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini, penulis mengucapkan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Prof. Dr. Ir. H. Eddy Soeryanto Soegoto, M.T selaku Rektor Universitas Komputer Indonesia.
2. Prof. Dr. Hj. Umi Narimawati, Dra., S.E., M.Si selaku Wakil Rektor Fakultas Ekonomi Universitas Komputer Indonesia.
3. Assoc. Prof. Dr Ely Suhayati, S.E., M.Si., Ak, CA selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Komputer Indonesia.
4. Assoc. Prof. Dr. Lilis Puspitawati, S.E., M.Si., Ak., CA selaku dosen wali Ak-1 Angkatan 2020 Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Komputer Indonesia.
5. Staff Kesekretariatan Program Studi Akuntansi Universitas Komputer Indonesia yang telah memberikan pelayanan dan informasi.
6. Teman-teman sepembimbingan dan seperjuangan Prodi Akuntansi Angkatan 2020 yang telah berjuang bersama-sama, memberikan semangat dan memberikan bantuan satu sama lain.
7. Serta semua pihak yang telah membantu saya, baik secara langsung maupun tidak langsung yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Dan teruntuk yang sangat spesial terimakasih bapak Bubun dan ibu Lusi selaku kedua orang tua saya yang sudah selalu memberikan semangat dan doa yang tiada hentinya sehingga saya dapat mencapai titik ini, karena tanpa doa dan keringatnya saya tidak akan bisa menjadi seperti sekarang.

Penulis berharap semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi penulis maupun semua pihak yang membutuhkan, semoga bantuan, doa, dukungan, dan semangat yang diberikan kepada penulis mendapatkan balasan yang berlipat dari Allah SWT.

Bandung, Agustus 2024

Penulis,



Mutia Luksi Bebriyanti

NIM: 2.11.20.037